Plas. Cts.

las dos

rrespon.

para el

arias car.

e las han

tan sus

ibles re.

a la le-

afin San-

gente los

ada acabs

e exquisi

infinidad

facer los

iguo que

nuamente

los legiti-

erdadero

Brie, Ma-

y otros.

e indicar

siempre

ado esta-

an fabri-

donde se

an su im-

ses inme-

de esta

hay par modicos

nemes de

pital, son

uenisima

10 129.

recios. de Sera-

108.ª

años.

onbre degradado se atracame de ource peson y se atracame de vino con circolo bjeto el imper de precio de la ley de la bitine encursar por la lejora de la lor-

Partite del Clauscio de que entrabas por els los ganeds de due al como de que entrabas por els los ganeds de due antidos por els los ganeds de due antidos por els los ganeds de due antidos por els los destinados para los destinados para los destinados para los de due antidos en su su sunto cuplo, corgado con el mente Meritario de la Mariterio de la

PUNTOS DE SUSCRIPCIÓN.

out at a continue on output of some los silves

En la Redacción, Angeles, 4, pral. izquierda, y en la imprenta de este periódico, Progreso, 5.
Anuncios á precios convencionales.

PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN.

TELÉFONO NÚMERO 102. programa de la composição de la comp

DIARIO CATÓLICO

eoft no. lups JERUSALEN .sheet without itemples, in sulphon JERUSALEN .s. in strong senting

or dope , are se lin ; orbe leb babildanning

blasform; paro ;cova singular! esta blast canta y aquela (... Conclusión) un pay y aquela (...

Capilla de los improperios.

Despues de hecha la visita de los dos santuarios del monte Calvario, y si se quiere la de la capilla de la Dolorosa, para lo cual hay una ventana abierta con una reja de hierro en la pared maestra del templo, se baja por la misma escalera que se subió, y caminando hácia la de recha se encuentra al instante con una capilla harto reducida. Tiene el título de los imprope rios, no porque en este lugar haya padecido Jesús cosa alguna, sino porque alli está à la veneración pública un trozo de una columna de mármol del grandor de dos piés, sobre el cual ha estado sentado Jesucristo, recibiendo de los verdugos y de los soldados aquellos insultos, aquelles ultrajes é improperios que refiere el evangelista S. Mateo en estos términos:

"Entonces les solto à Barrabas, y después de haber hecho azotar à Jesús, se lo entrego, para que lo crucificasen. Entonces los soldados del presidente, tomando à Jesús para llevarle al Pretorio, hicieron formar al rededor de él toda la cohorte; y desnudándole, le vistieron un manto de grana, y tejiendo una corona de espinas, se la pusieron sobre la cabeza, y una caña en su mano derecha; y doblando ante él la rodilla, le escarnecian diciendo: Dios te salve rey de los judios; y escupiéndole, tomaron una caña, y le herian en la cabeza. Y después que lo escarnecieron, lo desnudaron del manto, y le vistieron sus ropas, y lo llevaron à crucificar.,

En este santo lugar se gana indulgencia parcial.

Las capillas de Santa Elena, y de la invención de la Cruz.

A los veinte pasos de la capilla de los improperios está la capilla de Santa Elena. Se entra en ella bajando primero por una escalera de piedra de treinta pasos. En el lienzo izquierdo, segun se entra en la capilla, se designa á bas tante altura el sitio donde Santa Elena hacia ora ión, y pedia al Señor le concediese la dicha de hallar el sagrado madero de la Cruz. Aquí se gana indulgencia plenaria.

Hacia la derecha del mismo santuario, se desciende por otra escalera de doce escalones à a capilla de la Invención de la Santa Cruz, cuyo título le pertenece por haberse hallado allí el sagrado Signo de nuestra Redención.

Aqui está concedida indulgencia parcial.

Capilla de la división de los vestidos.

Este santuario dista muy peco del anterior: su extensión es tan limitada, que apenas tiene seis pies de largo y tres de ancho. Goza de este nombre, porque en este sitio repartieron los verdugos entre si los vestidos de Jesús, y echaron suertes sobre á quién habia de tocar su túnica por ser de una sola pieza. Sobre este particular, hé aqui lo que refiere el discipulo amado:

"Los soldados, despues de haber crucificado à Jesús, to naron sus vestiduras (y las hicieron cuatro partes, para cada uno su parte) y la túnica. Mas la túnica no tenia costura, sino que era toda tejida desde arriba. Y dijeron unos à otros: No la partamos; mas echemos suertes sobre ella, cuya será, para que se cumpliese la Escritura, que dice: repartier n sus vestidos entre si, y echaron suertes sobre mi vestidura. Y los soldados, ciertamente, hicieron esto (1).,

-- Madro mis: 10 rs. quis es carri que don da

los soldados, ciertamente, hicieron esto (1).,,
A este santuario está concedida indulgencia
parcial.

Capilla de la cárcel.

Sigue la capilla de la Cárcel, que viene á es tar situada à la parte opuesta de la crucifica ción, ó por mejor decir, al septentrión del monte Calvario. Se le dá el nombre de Cárcel, no porque en este sitio haya habido Cárcel ó reclusión alguna, sino porque según tradición, aquí obligaron los verdugos á Jesús á que tomase algún descanso, para que luego pudiera subir ia pendiente del monte Gólgota.

Los judios usaron de esta consideración con Jesucristo, no por compasión ó lártima que tu vieran de El, sino perque, según lo desfallecido que se hallaba cuando llegó á este sitio, temieron que se les muriese en el camino, perdiendo con este el placer y la satisfacción de crucificarle vivo con la mayor deshonra é ignominia. Es de creer que en este sitio habría alguna de las infinitas cuevas que hay en todos los montes de Palestina: su figura y su situación lo están publicando: es una capilla oscura y estrecha con tres bóvedas muy bajas sostenidas por dos pilares de piedra.

- Aqui se gana indulgencia parcial.

Este santuario está muy inmediato á la capilla donde los religiosos de Tierra Santa celebran los divinos oficios. Ocupa, segun tradición, el lugar donde Jesús, en traje de hortelano, se apareció à la Magdalena. Algunos pasos apartado del altar de este santuario hay en el pavi mento un mosáico de mármol de forma circular, destinado á señalar el paraje donde Jesús resucita lo dijo à la Magdalena las palabras siguientes: "Maria., Vuelta ella le dice: "Rabbon (que quiere decir Maestro), Jesús le dice: "No me toques, porque aun no he subido a mi Padre, más vé a mis hermanos y diles: subo a mi Padre y a vuestro Padre; a mi Dios y a vuestro Dios., Vino Maria Magdalena dando las nue vas à los discipules: que he viste al Señor, y me ha dicho, eto, (2). and leh no solony maid

Aqui està concedida indulgencia parcial.

Capilla de los Rdos. PP. de Tierra Santa.

Los religiosos de San Francisco celebran diariamente los divinos oficios en la capilla de la Aparición. Se le ha dado este título por consideración à haberse aparecido en este sitio Jesús resucitado à su inmaculada Madre luego que salió del sepulcro. Esta piadosa tradición viene confirmada desde los primeros siglos del

(1) Cap. XIX, V. 23 et 24.
(2) San Joann, cap XX, v. 15, etc.

santuario: en el altar mayor, que es donde está el Santisimo, se gana indulgencia parcial: en el colateral del Evangelio se veneran muchas reliquias de grande estima, y se gana otra indulgencia igual á la anterior: en el colateral de la Epistola, en cuyo interior está custodiada parte de la columna en que Jesucristo fué azotado por los ministros de justicia en el dia de su pasión, está concedida indulgencia plenaria.

Por esta capilla y su sacristia se entra en el

r se movia al agua 'a' ol que primero entraba

cristianismo. Tres altares tiene el devotísimo

departamento que tienen los religiosos Fran ciscanos dentro del templo del Santo Sepulcro. En este departamento hay habitaciones, aunque reducidas, para los individuos de la Comunidad y para los peregrinos. Ningun peregrino puede quedarse en el Santo Sepulcro sin haber obtenido del reverendisimo el correspondiente per miso: esto se entiende respecto de los peregrinos que moran en la hospederia de los reverendos PP. de Tierro Santa. Los religiosos de San Francisco que están en el Santo Sepulcro para dar culto al Señor, asi de dia como de noche, tienen la puerta del templo casi siempre cerrada, cuyas llaves son en poder de los turcos y se les suministra la comida, tanto para medio dia, como para la noche, del convento del Salvador: á este fin hay en la puerta principal del templo del Santo Sepulcro su correspondiente agujero, o sea abertura y por ella se introducen los alimentos para los religiosos.

Capilla del Santísimo Sepulcro.

Este sagrado monumento, que en sustancia no es más que una estrecha sepultura abierta en la viva roca al uso de los hebreos, está situado en el centro del presbiterio del gran templo. Este sepulcro pertenecía á José de Arimatea, y le había construido con un huerto que poseía al pié del monte Calvario, como consta de las siguientes sagradas palabras:

SITUS Madre. "Y cuando se hizo ya tarde (pues era la Parasceve que es la víspera del sábado) vino José de Arimatea, ilustre senador, que también él esperaba el reino de Dios, y entró osadamente á Pilato, y pidió el cuerpo de Jesús. Y Pilato se maravillaba de que tan pronto hubiese muerto. Y llamando al Centurión, le preguntó si era ya muerto. Y después que lo supo del Centurión, dió el cuerpo á José ... Y Nicodemo, el que había ido primeramente de noche à Jesús, vino también trayendo una confección como de cien libras de mirra y aloe. Y tomaron el cuerpo de Jesús, y lo ataron en lienzos como aromas, asi como los judios acostumbra sepultar. Y en aquel lugar en donde fué crucificado ha bia un huerto, y en el huerto un sepulcro nue yo, en el que aun no había sido puesto alguno ... (1) Et posuit illud in monumentu suo novo, quod exciderat in petra (2)., langi mo

Sobre este sepulcro se construyó un elegante catafalco de mármol de diferentes colores, adornado con arcos semi-góticos unidos á sus paredes, las cuales antiguamente estaban revestidas de mosáicos. Este catafalco contiene, ade

(1) Joann cap. XIX.

(2) Math cap. XXVII v. 60.

más de la sagrada tumba, una cámara dedicada á los ángeles que dijeron á las piadosas mujeres que fueron muy de mañana al sepuloro: "¿Por qué buscais entre los muertos al que vive? No está aqui, más ha resucitado: acordaos de lo que os habló estando aún en Galilea, diciendo: es menester que el Hijo del Hombre sea entregado en manos de los hombres pecadores, y que sea crucificado, y resucite al tercero día. Entonces se acordaron de las palabras de él, y salieron del sepulcro, y fueron á contar todo esto á los once, y á todos los demás. Y las que refirieron á los Apóstoles estas cosas eran María Magdalena, Juana y María, Madre de Santiago, y las demás que estaban con ellas, (1)

El interior del Santisimo Sepulcro es casi cuadrado: tiene más de seis piés de largo y casi lo mismo de ancho: sobre la sagrada tumba hay colocado un sepulcro de mármol blanco muy fino, que sirve de mesa de altar donde se celebra todos los días el santo sacrificio de la Misa, ya por los católicos, ya por los cismáticos, cada uno á su hora designada, según tienen acordado. El frontispicio de este sagrado monumento está bellisimamente adornado con infinidad de lámparas pequeñitas de plata, y con vasos de color colocados con mucha armonia entre la multitud de velas y cirios de cera que arden en los dias de solemnidad. Aqui está concedida indulgencia plenaria aplicable por las almas del purga torio. nen no setinteni onimassoci

Advertencia al Peregrino.

Hé aqui, devoto peregrino, descritos los santos lugares que contiene el templo del Santo Sepulcro. Visitalos, pues, con aquel espíritu de Religión, y con aquella reverencia de que son dignos, muy en particular el monte Calvario, que fué el teatro de las ignominias de nuestro Redentor. Cuando te veas humildemente postrado ante el Santisimo Sepulcro: depositario del más rico tesoro del mundo, dirás entre lágrimas y suspiros: ¡Oh santisima tumba, que has tenido la ventura de abrigar en tu seno à todo un Dios hecho hombre, yo te adoro con la más rendid a fé, y en ti deposito, desde hoy para siempre, mi corazon y mi alma: no me aparte de tu presencia sin el dulce consuelo de resucitar con mi Señor Jesucristo de la muerte del pecado á una vida de gracia. Así lo espero por la muerte y pasion de nuestro Redentor. of allo ep obneiv At per soule eath on poder do los estelless por

donación que la heal. II circu cienor no capa-

Noticia de los santuarios que se veneran dentro de los muros de Jerusalen segun hoy está reedificada —Puerta de San Estéban —Santuario de la Natividad de la Virgen.—Piscina probática.

El órden que debe guardarse en la visita de los Santos Lugares depende más bien de las circunstancias que de un órden fijo; pero no obstante esto, conviene establecer una regla determinada para evitar toda confusión, y asi daré principio por la puerta de San Estában Mártir, que llaman los libros sagrados Porta gregis,

(1) Lucas cap. XXIV v. 5 etc.

FOLLETIN DE "EL ALICANTINO,

217

Juan y la de su mujer hubiesen dado el más leve motivo para cebar la murmuración escandalosa de la capital; pero retirados en su modesta vivienda, dedicados á unos trabajos humildes y honrados, modelos de paz, de cariño y de resignación envidiables, desde el dia de su enlace, la chismografía pública consecuente observadora de los sucesos que menos le importan, y muchas veces imprudente y poco acertada en sus juicios, llegó á considerar la locura de Am paro con el interés de un amor desgraciado, nada vulgar, injustamente combatido por el carácter independiente de un padre enérgico.

No se quería recordar ya que si Amparo tuvo la suerte de acertar con un hombre honrado de condiciones escelentes, fué una de esas casualidades, escepcional entre las raras, que la historia del amor registra, y que más espuesta estuvo á verse sumida en mayores desgracias, olvidada y aún despreciada por quien en su conexión no hubiera recibido inmediatamente la fortuna ambicionada de las riquezas de su padre.

El eco de estas opiniones no era necesario que llegase á oidos de D. Cárlos para retener-le en su retiro, porque más que la indignación

216

KANTARO BE KITLIJION

mo de padre amoroso, que pretendía hacerla feliz á su manera, estudiando con ambición las conveniencias de un porvenir mas brillante.

Pero no podía disculparse que pretendiera casarla con un hombre que no sabía si podía resultar antipático á su corazón, y á quien no conocería hasta su llegada de América.

Plausible y muy plausible la conducta del padre que hizo todo cuanto sus atribuciones le permitían para impedir que su tierna hija, niña casi, alimentase sin esperiencia una pasión censurable con un hombre desconocido y oscuro, cuyas consecuencias debían preeveerse más bien funestas que acertadas, por carecer de antecedentes conocidos á su favor acerca de medios y de facultades para sostener las obligaciones de su nuevo estado.

Pero apesar de estas disculpas y merecidos encómios, D. Cárlos no podía evitar que las gentes censuraran de tardías sus disposiciones y considerasen de inoportuna é improcedente la tenáz rigidez de su autoridad paternal, despues de consumados los hechos irremediables.

Quizás toda la razón hubiera estado á su favor siempre, si por desgracia la conducta de FOLLETIN DE EL ALICANTINO,

Muertos los perros que le acompañaron por mucho tiempo en sus ejercicios cinegéticos, ni aún podía contar con el halago de las caricias de estos seres amigables, porque no se había cuidado de reemplazar sus pérdidas con otros indivíduos que al menos le acompañaran en su descanso forzad o.

Agotadas las especies escogidas de sus aves de corral, que sostenían su vanidad de hombre de gusto, y destruido el palomar que desde la niñez había estado al cuidado de Amparo, ningún ser animado le reclamaba sus atenciones ni le proporcionaba consoladora distracción.

Enmohecidas sus escopetas, deteriorados, inservibles ó perdidos los arreos de caza y los instrumentos que contribuian á distraer sus ócios con la práctica de los conocimientos agrícolas que le sirvieron antes para mejorar su finca y embellecer su jardin, acabó por abandonarlo todo y no conservar otro esparcimiento que la lectura de los periódicos atrasados que por lujo más bien que por antigua afición habían llegado á coleccionarse en el estante de su cuarto.

Solo de tarde en tarde se interrumpía aquel aislamiento constante á que el tiempo y las cir-

2006

Puerta del Ganado, cuyo nombre adquirió por motivo de que entraban por ella los ganados destinados para los sacrificios que se ofrecian al Señor en su santo templo, erigido por Salomon en el monte Moria cerca de esta puerta.

Santuario de la Natividad de la Virgen.

Este sagrado monumento se encuentra á corta distancia de la Puerta de San Estéban, á la derecha del recto camino que conduce al centro de la ciudad. Fué erigido sobre el solar de la casa que perteneció á San Joaquin y Santa Ana y ampliado con los edificios inmediatos. La inmaculada Madre de Dios fué concebida sin mancha de pecado original, morando en esta casa los padres de la Santísima Virgen, segun afirma la constante tradición.

Que los santos genitores de la Madre de Dios poseian una casa en Jerusalen cerca de la Puerta Dorada, además de la que habitaban en Nazaret, y que en ella vino á la luz del mundo la bendita entre las mujeres, lo sostienen autores

de no vulgar reputación (1)

ET TOTAL

Los primeros que tomaron posesión de esta santa casa, despues de la gloriosa Asunción de María á los cielos, fueron los hijos de Elías de la Era cristiana que moraban en el Monte Carmelo y en otras partes de la Palestina. Así lo refieren los anales de la Orden Carmelitana, y lo testifican Paleonido en su libro cuarto, hablando de la antigüedad de los Carmelitas, y tambien Juan Hindelicino (2) autor antiquisimo, que dice:

"Por tradición de nuestros padres sabemos que el primer convento, despues del primitivo del monte Carmelo, estuvo en el sitio que se llama Puerta Dorada, donde Joaquin y Ana engendraron á la Santísima Virgen, y nació."

La Emperatriz santa, madre del gran Constantino, amplió este santuario, dedicándolo á la madre de la Santisima Virgen, y depositando en él los sagrados restos de S. n. Joaquin y de Santa Ana.

Luego que la Iglesia de Dios entró à gozar de sus legitimos derechos con la conversión de Constantino, instalóse en esta santa casa una Comunidad de religiosas, según el método de vivir de los hijos de Elías (porque en aquella época no había otro género de vida monacal), entre las cuales resplandecieron en grado eminente de virtud las beatas María, Sindética y Sara (3).

Cuando Omar se apoderó de Jerusalen, quedó constituido en mezquita este santuario. Pero reconquistada la ciudad santa por los valientes cruzados, lo restauró Godofredo, y lo purificó de las profanaciones musulmanas, colocando en él una Comunidad de monjas Benedictinas, donde fue Abadesa una hermana suya de santa y ejemplar vida.

En la reconquista hecha por los turcos á las órdenes de Saladino, se perdió Jerusalen para nosotros, y con ella la casa de Santa Ana: desde entonces ha estado consagrada á Mahoma, sirviendo de casa de oración á los musulmanes. Al presente está en poder de los católicos por donación que ha hecho el Gran Señor al emperador Napoleón III, en recompensa de los grandiosos sacrificios prestados en la guerra de Crimea. A este santuario está concedida indulgencia plenaria.

La Piscina Probática.

Este santuario se halla á la izquierda de la

(1) Divus Joann. Damace. Orat. 1, de nativit. Lib. 4. De fide, cap. XV. Dorlandus, in victa sanctæ, Annæ. Cap. V. Joan Navatus de eminentia Virginis, cap. IV, qæst. 2."

(2) Lib. de princip. ordin contra detractores cap. XIV.

(3) Ludovic. Prad apud Parad. carm.

Puerta de San Estéban y muy cerca de ella. Es aquella piscina de cinco pórticos de que habla el evangelista San Juan, donde Jes s obró el prodigio que el mismo evangelista refiere en los términos siguientes:

"Después de estas cosas era el dia de fi esta de los judios, y subió Jesús á Jernsalen. Y en Jerusalen está la Piscina Probática, que en he breo se llama Bethaida, la cual tiene cinco porticos. En estos yacía grande muchedumbre de enfermos, ciegos, cojos, paralíticos, esperando el movimiento del agua; porque un ángel del Señor descendia en cierto tiempo á la piscina, y se movia el agua. Y el que primero entraba en la piscina, después del movimiento del agua, quedaba sano de cualquier enfermedad que tu viese... Y cuando Jesús vió que yacía aquel hombre, y conoció que estaba ya de mucho tiempo, le dijo: ¿Quieres ser sano? El enfermo le respondió: Señor, no tengo hombre que me meta en la piscina cuando el agua fué revuelta; porque entre tanto que vo voy, otro entra antes que yo. Jesús le dijo: Levántate, toma tu lecho, y anda. Y luego fué salvo aquel hombre, y tomó su camilla, y caminaba.,, (1)

Llamábase Probática porque en ella se lavaban y purificaban las victimas destinadas para los sacrificios del templo. Fué hecha por órden de Salomón: tiene la figura de un cuadrilongo, cuya extensión es de ciento treinta pasos con cuarenta de ancho. Se conserva en el estado más deplorable, sin pórticos sin agua, sin cosa alguna de su antigua magnificencia.

No obstante, en su visita se gana indulgencia parcial.

LA CARIDAD.

Hemos recibido y leido con grau satisfacción las cuentas del hospital de Cartagena. Esas no son cuentas, son un poema. Sus datos y números conmueven con la poesía más hermosa. Así como cada hombre tiene una fibra que responde á lo bueno y santo, y cada familia un ángel, cada pueblo tiene una devoción especial, un culto suyo, una manifestación afectuosa de su fé religiosa. Cartagena tiene un hospital y una Virgen que la llaman y la invocan con el mismo nombre: La Caridad.

Se puede asegurar que no hay un cartagenero que no dé una limosna para los pobres enfermos de ese asilo, ó que no rece una Salve, ú oiga una misa, ó eleve una súplica á su amantisima Madre.

Noventa y un mil setecientas noventa pesetas se han recogido en dinero en todo el año de 1887, y en especie no es posible precisará la ligera, ni la cantidad, ni la calidad de los donativos, pues los hay de todas clases, habiendo nosotros sumado de gallinas unas 400, de bizcochos cientos de bandejas y de puros ¡hasta puros habanos! miles.

Pero lo que hace sentir gran placer es el leer las frases de fé y de amor à la Virgen, y de confianza en ella, que llevan escritas muchisimas limosnas de las sacadas de los cepillos de la iglesia Copiaremos algunas para que se formen idea nuestros lectores:

—Madre mia: por mi marido y por mis hijos.
—Madre mia: proteged á mi marido; libradlo de todo peligro.—Esta señora, que se firma P. C. de B., figura todos los meses con cinco pesetas y con igual amante súplica á la Vírgen.
—Madre mía: dadme consuelo en las cosas de

—De una equivocación advertida despues de tomar lotería á un ciego á quien no pude encontrar para devolvérselas, 2 pesetas.—J. M. A. —Por el alma de mi madre.

XII. ES HOOL, III

(1) Cap. V, v. l, etc.

mis hijos para mi tranquilidad.

-Madre mia: traed à mi marido à verdadero conocimiento.

—Para una misa à la Virgin de la Caridad por haber puesto buena à mi hija ¡Gracias madre mia!

--Para los Pobres enfermos, mi Frasquita y yo 20 pesetas.

Madre mia: para una misa, de lo primero que ha ganado mi hijo... 10 rs.
Ganancia de una partida de tresillo, dedi-

cada á los pobres enfermos, 56 rs.

Madre mía: no aband mad á mis hijos en sus tribulaciones y dadles salud.
 Madre mía: 10 rs. que os corresponden de

Hasta esto llega la sencilla fé, la hermosa confianza en Maria Santisima de la Caridad . Ahí se ven todos los sentimientos más puros del alma sublimados, como no puede hacerto nada en el mundo si no es nuestra religión.

Mucho agradecemos à la junta del Hospital de Cartagena el envio de esas cuentas, pues libros y poesías y novelas recibimos que, ni nos interesan, ni remotamente pueden conmover unadie como esos números, como esos latidos del corazón, como esos suspiros del alma de las madres, que penetran por la estruciura del cepillo para subir indudablemente al cielo.

EL ALICANTINO.

Alicante 28 de Marzo de 1838.

LOS BANQUETES DEL VIERNES SANTO-PRUEBA DE LA DIVINIDAD DE JESUCRISTO Y DE SU IGLESIA

El Viernes Santo, aniversario del dia más solemne que jamas amaneció en el curso de los siglos, ese dia en que el Hijo de Dios consumó en la cumbre del Gólgota su gran sacrificio para la redención de la humanidad; ese dia que respeta hasta la misma naturaleza, cuyos ecos todos parece como que enmudecen y permanecen algunas horas silenciosos para dejar oir la voz grave y majestuosa de la Iglesia Católica que recuerda al mundo el misterio augusto de su redención; ese dia que tantos motivos ofrece de sérias y profundas reflexiones, en el que se conmemora el suceso mas trascendental que registran las páginas de la historia, y se recuerda el gran misterio del amor infinito de Dios hácia sus criaturas, ese día es precisamente el elegido por la impiedad para hacer la manifestación más soez y brutal de su ódio anticristiano.

Años há que en París, y también en otras capitales, se dan cita para ese dia gentes de la inas baja estofa social, moral é intelectual, y se reunen à celebrar banquetes repugnantes en que se hace alarde de despreciar las leyes de la Iglesia y pública profesión del más degradante ateismo. Valencia tuvo que presenciar con escándalo uno de esos banquetes el año pasado, y ayer nos hicimos cargo de un suelto de Las Provincias en que este periódico daba la noticia de estar preparan do los libre-pensadores de aquella capital otra fiesta igual para el próximo viernes. Nada queremos decir del comentario que puso à dicha noticia el diario reformistade nuestra ciudad: Dios no se lo tome en cuenta, siquiera porque no sabe lo que hace, ni lo que dice.

Estos repugnantes banquetes en que hombres degradados se atracan de carge y pescado y se saturan de vino con el solo objeto de hacer desprecio de la ley de la abstinencia prescrita por la Iglesia, forman contraste con el recinto de los tem. plos, llenos de fieles que oran ante el Au gusto Sacramento y meditan en los sa. grados Misterios de la Pasión del Reden. tor: son aquellos la protesta de ódio contra el amor, de la impiedad contra la fé, de la carne contra el espíritu, de Satanás contra Jesús. Contémplase aqui, en los témplos, la sublimidad del amor; y mani. fiéstase ulli, en aquellos banquetes, la implacabilidad del ódio; allí se ora, aquí se blasfema; pero ¡cosa singular! esta blasfemia y aquella oración ambas vienen á decir una misma cosa: Verdaderamente es. le era el Hijo de Dios! Vere filius Dei erat iste.

Óyese en el Evangelio á los demonios dar testimonio de la divinidad de Jesucristo, y su testimonio no es menos elocuente que el de los que le confiesan y adoran por Hijo de Dios: ¿Qué tenemos que ver nosotros contigo, Jesús de Nazarei? Déjanos: ¿has venido á destruirnos? Sé quién eres: El Santo de los Santos. (San Lucas IV, 34). Así es como la blasfemia se convierte muchas veces en acto de fé tan valioso como la profesión de fé que es hija de la oración: el que ora confiesa á Jesús amándole; el que blasfema confiesa igualmente á Jesús aborreciéndole.

En efecto: ¿Cómo es posible ni siquiera imaginar que Jesucristo no es Dios, cuando la persistencia del amor y del ódio à Jesús se ve pasar à todos los pueblos, à través de tantos siglos y de tantas generaciones?

Ya durante su vida mortal el ódio estalla en medio de sus beneficios; enfrente de sus milagros se levanta la negación; en el mismo banquete en que da a comer su Cuerpo va á sentarse la traición; y la mofa le persigne hasta en la Cruz. Y aquel ódio no se ha aplacado todavía, porque Jesucristo vive y padece aun en su Igles a: las injurias que hoy recibe sólo son uno de los rasgos de su pasión que aun continúa. Pero al lado del ódio acompaña siempre à Jesus el amor, amor que se manifiesta en el mismo grado que el ódio; amor que llega hasta el martirio, como el ódio de los judíos, al que no cede el de los modernos sectarios, llegó hasta dar muerte al Redentor. ¿Y cómo podrán explicarse un tal ódio y un tal amor sin admitir la divinidad del que es objeto igualmente de uno y otro? Aman á Jesús muchos que al amor de Jesús sacrifican los goces de la fortuna, las ambiciones de la posición, y no sólo los apetitos de su concupiscencia, sino hasta las expansiones de su carácter; y ódian á Jesús muchos de aquiélos que à Jesús, à las enseñanzas de Jesús, à los ejemplos y mandatos de Jesús deben el no ser en las sociedades cristianas parias de la India moderna ó ilotas de la antigua Esparta and shoulded while a rados softens in

* pi

das

pec

cala

dric de a

nar

min rior Virt

ao[E

со у

curs segú

-1110

La Mari

próx Er de go

favor

hoy t

ciona que

El dor de siste piedre nes. I sulta collar de str

Y esto del odio es más expresivo todavis que lo del amor, porque ¿quién puede odiar à Jesús si Jesús no es Dios? ¿Quién

214

AMPARO

cuando D. Fulgencio ó algún otro antiguo amigo se acordaban desde la Capital de hacerle alguna visita, que no duraba siempre más que las horas de Sol de algún día festivo; pero que servia á su ánimo de motivo para disfrutar en la mesa y en algún corto paseo de las necesarias espansiones que nunca debió suprimir.

En estas ocasiones cada vez más tardías, don Cárlos pasaba con mejor buen humor el dia, y quizás más alegre sino se le nombraba á su hija Amparo; pero como desgraciadamente le recordasen su loca travesura, é interesándose por ella le aconsejaron una decorosa reconciliación, perdía su serenidad y le servía de motivo para exajerar su antiguo disgusto.

A la fortaleza poco común de su temperamento, se debió sin duda que aquel golpe, cuyas asperezas le reproducían los recuerdos sucesivos, no le hubiesen hecho ya víctima de algún accidente irreparable.

D. Fulgencio era el amigo que mejor había estudiado y entendido el caracter enérgico é intransigente de D. Cárlos, y si bien le censuró diferentes veces la acritud de su tenáz desprecio y resolución, no dejó de comprender la conve-

FOLLSTIN DE "EL ALICANTINO,

niencia de prodigarle únicamente consuelos y de no intentar destruir las razones atendibles en que fundaba su conducta.

Sabido es que D. Cárlos amaba ciegamente á su hija, que era el único recuerdo que le quedaba de su difunta esposa á quien idolatró en vida; y cuando se pierden los seres queridos porque Dios los llama á su seno, la resignación cristiana permite al corazón llorar su pena y á la vez conformarse con las desgracias del destino, conservando gratos recuerdos que dulcifican perpétuamente el sentimiento.

Pero cuando las alteraciones del cariño las ocasiona la espontánea voluntad del indivíduo, que prefiere y elije otro amor más apasionado, y no puede conciliar con amplitud ó general armonía sus afectos, al pesar natural que nos aflige hay que afiadir el desengaño de la ingratitud ó de la indiferencia que se descubre en la elección cuyo proceder recrudece la gravedad del disgusto y aumenta la perturbación del raciocinio, más egoista cuanto más se ama al ser que nos abandona.

Disculpable era desde el primer instante la oposición que D. Cárlos hizo al matri monio de su hija única, aunque solo se atendiese al egois-

218

AVELED SEE KEERLING

del primer tiempo, ya no quedaba en el alma sino el dolor de un pesar inevitable, el abandono de su propia indiferencia, que gustaba de la soledad para fomentar el aburrimiento de la vida.

El tiempo había calmado la exageración de la cólera primitiva.

Si por casualidad en las últimas épocas á que nos referimos se enteraba alguna vez D. Cárlos del proceder noble y virtuoso de Juan, hubieran podido observarse en su semblante las señales de una impresión si no agradable y entusiasta, al menos pacífica y satisfactoria, cuya gratitud absorbia el disimulo del propio silencio que adoptaba para esta enojosa cuestión.

Estas señales eran evidentes reacciones de la naturaleza, que no sofocó jamás en el corazón de D. Cárlos el amor intenso que conservaba á su hija desdichada.

Pero la dignidad de padre, la necesidad de una reparación, irrealizable tal como su cariño la entendía, le obligaba á sofocar en su pecho todo género de consideración benéfica.

En distintas ocasiones intentaron buenos amigos variar su manera de pensar y de vivir aconsejándole que se trasladara definitivamente

(c) Ministerio de Cultura 2006

es en que de carne le odiara si no fuera Dios? ¿Quién odia, no con el solo va á Sócrates y á otros varones que nada ley de la hicieron para ser odiados, pero ni siquiera glesia, forà Alejaudro o Cesar, pero ni siquiera à Atile los tem. la o Tamerlan? inte el Au en los sa.

lel Reden.

dio con-

ntra la fé,

e Satanas

ni, en los

or; y mani-

etes, la im-

a, aqui se

esta blas.

s vienen á

amente es-

s Dei erat

demonios

e Jesucris.

elocuente

adoran por

er nosotros

janos: this

eres: El

as IV, 34)

vierte mu-

lioso como

de la ora-

s amaudo-

almente à

ni siquiera

lios, cuan-

ódio a Je-

neblos, a

tas gene-

ódio esta-

enfrente

negación;

a á comer

ción; y la

z. Y aquel

, porque

su Igle-

sólo son

que aun

acompaña

ue se ma-

el ódio;

como el

e el de los

dar muer-

xplicarse

admitir la

mente de

os que al

ces de la

sición, y

iscencia,

caracter;

los que à

is, a los

ben el no

parias de

antigua

o todavia

n puede

? ¿Quién

el alma

abando-

ba de la

o de la

ación de

as á que

Cárlos

hubie-

las se-

y entu-

ia, cuya

o silen-

ones de

el cora-

onserva-

idad de

cariño

u pecho

buenos

le vivir

amente

stión.

BRRFte

El odio à Jesús prueba casi con la misma fuerza que el amor à Jesús la divinidad del mismo. Sólo Dios y sólo su obra divina, la Iglesia, puede, por misterio profundo, ser objeto de un odio que reviste los caracteres de universalidad, perpetuidad é implacabilidad. «Este odio sin igual »-pregunta el P. Felix -y sin precede :-»te en la humanidad jos parece un fenóemeno ordinario? ¿No sentís que estamos »aquí en presencia del misterio? ¿No se di-»ria que hay aquí cierta cosa así como la »repulsión de Dios, cierta cosa así como »el odio à lo divino? ¡Ah! sin duda està aquí »lo divino: se le siente abrirse paso à tra-» vés de estos odios humanos. Para ser vab rrecido de este modo, es preciso no stan solo ser la verdad, como dice de » Maistre; es preciso ser la verdad divina; »es preciso llevar à Dios en si mismo: uni-»camente la presencia de lo divino puede »sobrescitar de este modo á Satanás.»

«Solo la existencia é influencia de Sata-»nás-añade Luis Veuillot -puede expli-»car ese fenomeno extraño, que es el más »propio para extraviar la inteligencia del »hombre. Hace diez y nueve siglos que »Jesús prodiga sus misericordias, y que » se vé siempre insultado, declarado reo de smuerte, objeto, en fin, de odio, odiado si » personalmente. No puede negarse este »espantoso prodigio; pero ¿de donde pro-»cede? La ciencia no quiere decirlo; pero sel Evangelio responde y Satanás confirma »la respuesta con sus perpétuas tentativas »para arrojar sombras sobre la divinidad »de Jesucristo.»

Hé aqui porque la Iglesia Católica tiene el singular privilegio de escitar los grandes odios, porque sóla ella es divina; y hé aquí como el odio implacable y perpetuo con que todos los sectarios distinguen esta santa y admirable institución, á la vez que revela con tales carácteres su propia inspiración satánica, es la prueba más concluyente de la divinidad de aquella iglesia; contra la cual, escrito esta, no prevalecerán las potestades del infierno.

El espíritu de Satanas, he ahí lo que lare en al fondo de todos esos odios, y lo finico que los explica. Sus adeptos dicen que no le conocen, y aun niegan su existencia. ¡Ah! Satanás es el Padre de la Mentira, y ellos son sus hijos. Sí, existe, y ellos son de él, y hacen sus obras, que son siempre la misma protesta de todos los im pios de todos los tiempos contra Dios: «No queremos conocer tus caminos; no queremos la ciencia de tus mandamientos. Scientiam viarum tuarum nolumus!

Seccion de noticias

Cortamos de La Correspondencia de España: "La procesión y bendición de las palmas se ha celebrado ayer con gran solemnidad en to das las parroquias de esta corte, mereciendo especial mención, por el aparato y suntuesidad con que se ha efectuado, la función celebrada en la Catedral.

Ha oficiado el virtuoso obispo de Madrid Alcalá, acompañado de todo el cabildo.

La Pasión se ha cantado notablemente. A los Oficios ha asistido el Municipio de Madrid en pleno, presidido por el primer teniente de alcalde, Sr. Romero Paz.

La concurrencia de fieles ha sido extraordinaria...

¡Qué diferente ha sido para Madrid el Domingo de Ramos de este año respecto del anterior, en que fué vilmente asesinado su sábio y virtuoso Obispo!

El Banco de España tiene en efectivo metálico y en pastas de plata, en Madrid, en las sucursales y en el extranjero 326.426.499 pesetas segúa el balance publicado ayer en la Gaceta.

La conferencia para tratar sobre asuntos de Marruecos se reunirà en Madrid el 19 del mes proximo nidoneril', molalli / remodala , minpre

En la actualidad tiene en estudio la cuestión de gobierno inglés, y tanto en aquel gabinete como en otros, parece que dominan corrientes favorables à que el derecho de protección que hoy tienen los consules se ejerza por un tribunal mixto compuesto de tres de aquellos funcionarios y en el cual irán alternando todos los que residen en Tanger. east (on references a sus propies no hay pa

El sultan acaba de dirigir al nuevo emperador de Alemania un regalo muy singular. Con siste éste en un collar compuesto de nueve piedras, en las cuales hay grabadas evocaciones. En la carta que acompaña á este envio el sultan aconseja á Federico III que lleve este collar suspendido al cuello durante tres noches, al cabo de las cuales la enfermedad que le destroza desaparecerá para siempre.

Dice un periódico del Ferrol que el sábado se sintió en aquel departamento un ligero temblor de tierra.

El vecindario está algun tanto alarmalo.

Anteayer llegaron à Madrid procedentes de Lisboa, los velocipedistas portugueses que aca ban de realizar el viaje más largo que se ha hecho hasta hoy empleando el velocipedo como medio de locomoción.

Hé aqui el itinerario que han seguido los senores D. Raimundo Geovetti, D. Dominguez Bastos y D. Herbert Dagge.

Salida de Lisboa, el domingo á las once y treinta minutos de la mañana, haciendo noche en Estremos; salida de este punto el lunes por la manana, pernoctando en Mérida; salida en la mañana del martes para dormir en Trujillo; salida el miércoles para hacer noche en Talavera de la Reina, y partiendo de esta población en la mañana del jueves para llegar à Madrid à las cinco y media de la tarde.

Dicen de Tortosa que el jueves último, á cosa de las cinco de la tarde, se oyó un ruido muy fuerte en un pozo de la partida de les planes de Vinallop; y a armadas las mujeres que lavaban en unas albercas alli inmediatas, trataron de averignar de dénde procedia aquel extraño rui do, tan parecido al que produce un tren en marcha. Bien pronte salieron de duda; una fuerte corriente de abajo arriba de aire en exceso ca liente puguaba por levantur la tapa del pozo, que no pesa menos de 80 kilogramos.

Ignóranse las causas á que puede atribuirse tan extraño fenómeno.

El dia 25 se celebró en Valladolid el meeting de las clases productoras de Castilla la Vieja, que venia anunciándose en todos los dias anteriores. El acto celebrado en el gran teatro Calderon ha revestido grandisima importancia, ha biendo concurrido más de dos mil representante de todos los pueblos de aquella vasta re

El objeto era protestar contra los planes fi nancieros del Gobierno como contrarios al remedio que el pais reclama ante la crisis que atraviosa.

Los acuerdos tomados han sido elevar expo sicion á las Cortes, análogas á las ya presen tadas por la Liga Agraria de Madrid.

Despues de la gran reunión, los congregados se dirigieron en manifestación pacifica y ordenada, à pesar de la torrencial agua que caia, al gobierno civil, para que esta autoridad significara á la superior del reino los deseos de los manifestantes que ascendian á seis mil.

La prensa toda da gran importancia á esté acto, y espera que el gobierno lo tendra muy en cuenta para las resoluciones que en definitiva adopte.

La alcaldía de esta ciudad nos ha remitido dos importantes bandos, cuyo contenido aplaudimos, celebrando e celo con que el señor Alcalde vela tanto por evitar la reproducción de abusos de que fuimos testigos el año último, como por conservar las respetuosas costumbres en los dias que se conmemoran los grandes misterios de nuestra Redención.

Hé aqui los documentos á que nos referi

"D. Rafael Terol Maluenda, Alcalde constitu cional de esta M. I. S. F. y H. ciudad.

Hago saber: Que convencido de que la gran mayoria de este vecindario reprueba los desmanes que algunos, mal avenidos con el decoro y cultura de esta población suelen cometer contra las personas que transitan por las calles en el acto del toque de Gloria y teniendo presente que á causa de esos mismos desmanes cometidos en el año anterior, existen todavia familias que lloran la triste situación de séres queridos; queriendo cortar de raiz todos los abusos y que nuestra querida Ciudad aparezca tal como realmente es, ilustrada y culta, he dispuesto lo siguiente:

1.º Se prohibe que el Sábado Santo, al toque de Gloria, se disparen armas de fuego, cohetes ni petardos: ni se arrojen a las personas, cenizas, tierras ú otras suciedades.

Igualmente queda prohibido arrojar monedas á las calles y plazas con el fin de reunir grupos que entorpezcan el tránsito público.

2.º Serán directamente responsables de las faltas que se cometan: En las viviendas, los ca bezas de familia. En los establecimientos de comercio, los dueños de los mismos. En las obras en construcción, los encargados de ellas.

3 º Las faltas serán castigadas con el máxi mum de la multa á que me autoriza la ley, sin perjuicio de que en caso necesario, sean sometidos los infractores de estas disposiciones á los tribunales de justicia.

En consecuencia, descanso confiado en el buen sentido que distingue á este pueblo, que no tendré el disgusto de imponer las multas y penas que la ley establece para los infractores de las Ordenanzas de policia urbana.

Pero si alguno, olvidándose de si mismo y del decoro que debe guardar á la población, cometiera los abusos que me he propuesto evitar, tenga entendido que seré inexorable en la exacción de multas y en la aplicación de las penas á que se haga merecedor.

Los Alcaldes de barrio y los dependientes de esta Municipalidad, están encargados de vigilar por el cumplimiento de este bando, dándo me cuenta inmedia amente de las faltas que cometan les infractores.

Alicante 27 de Marzo de 1888. El Alcalde,

Rafael Terol.

Alcaldia constitucio al de Alicante.

Hace saber Que desde el Jueves Santo à las diez de la manana has a el Sábado al toque de Gloria, si guiendo la costumbre establecida, no e permi tirá la circulación de carruajes de ninguna clase por dentro de la población, á no mediar causa plenamente justificada á juicio de la autoridad local, la que concederá en este caso el oportuno permiso. Se exceptúan únicamente de la anterior disposición las diligencias, correos y los carruajes de los médicos en caso de necesidad.

Alicante, 26 de Marzo de 1888. - El Alcalde, Rafael Terol. da por ios incunecenticos

es Centro meteorológico leur DE SAN FERNANDO.

Purte recibido en la estación de Alicante de la observaciones del dia de ayer:

PRESIONES MEDIAS.	Tiempo probable para hoy.	
Costa N 745 N.O. 749 S. 757 E. 750	Vientos N. frescos. Id. Id. Id.	

THE CALENDARIO PIADOSO. Charabian

eip impureza de la sangre; impureza quo Santos de hoy San Sixto III, papa. Del jueves. -- San Eustaquio ab. Del viernes.—San Juan Climaco, ab. Del sábado - Sta Balbina vg. y mr. En estos cuatro días no se puede comer carne.

shond CULTOS PARA HOY . I on a

En la Colegial, á las nueve y cuarto, misa conventual. Por la tarde à las tres y cuarto Completas y despues solemnes Maitines de Jue ves Santo, cantándose las Lamentaciones y Mi serere à grande orquesta.

En Santa María, Conventos de Religiosas, San Francisco y la Misericordia, los mismos Maitines y á la misma hora.

Jueves Santo - En la Colegial, à las diez los Oficios; á las doce el Lavatorio: á las dos de la tarde sermón del Mandato á cargo de D. Pasqual Mora.

Por la tarde á las tres y cuarto, Completas, Maitines y Laudes como el dia anterior. En Sta. Maria, á las nueve las horas canónicas y oficios del dia. Por la tarde á las cuatro Maitines y Laudes.

En Ntra. Sra. de la Misericordia. - A las ocho los oficios. Por la tarde á las cuatro Maitines y Laudes. A las ocho de la noche sermón de Pasión á cargo de D. Ramon Boix.

San Francisco.—A las nueve los Oficios del dia. Por la tarde á las seis sermón de Pasión que dirá D. José Tero!.

Agustinas.-A las ocho los oficios del dia. Por la tarde á las cuatro Maitines y Laudes cantados.

Capuchinas. - A las ocho los oficios del dia. Por la tarde á las cuatro Maitines y Laudes. A las siete y media de la noche sermón de Pasion à cargo de D. Pascual Mora, no sine sile

Carmen. - A las siete y media los Oficios del dia con platica por el Sr. Mirete. sonsi sobor s

Viernes Santo. En la Colegial à las seis de la mañana sermon de Pasión à cargo de don Pascual Mora. A las nueve los oficios del dia, A las tres y cuarto de la tarde Completas, Maitines y Laudes.

En Santa Maria, á las seis de la mañana sermón de Pasión à cargo de D. Juan Cantó. A las nueve los oficios del dia. Por la tarde á las cuatro Completas, Maitines y Laudes. A las seis saldrá de esta iglesia la procesión del Santo Entierro, diciendo la plática de entrada D. Juan

En Nuestra Señora de la Misericordia, á las siete de la mañana los oficios del día. En la Iglesia de San Francisco, á las nueve

los oficios del dia. En las Agustinas, á las siete los oficios del dia.

En las Capuchinas, lo mismo; arlogarita mare

En Ntra. Sra. del Cármen, á las siete de la mañana los oficios del dia; de doce á tres de la tarde, sermon de las Siete Palabras, expuestas por D. José Mirete.

Sabado Santo.—En la Colegial, à las ocho los oficios del dia.

En Santa Maria, lo mismo.

En Ntra. Sra. de la Misericordia, lo mismo. En las Capuchinas, á las seis de la mañana, los mismos oficios. En las Agustinas, lo mismo.

En Ntra. Sra. del Carmen, à las siete de la mañana, los oficios del día. A las oraciones de la noche, rosario, plática por el Sr. Mirete y

Domingo de Pascua. - En la Colegial, á las cinco y media de la mañana, Maitines y terminados misa solemne de Resurrección. A las nueve y media, misa conventual con sermon é cargo del Sr. Magistral.

En Santa Maria, á las cinco de la mañana, Maitines y terminados misa solemne de Resurrección. A las nueve misa conventual.

En Ntra. Sra. de la Misericordia, à las nueve misa solemne.

En las Agustinas, á las seis de la mañana,

maitines cantados y á las ocho misa de Resurrección.

En las Capuchinas, á las seis de la mañana misa de Resurrección. A las siete y media misa y Comunión general de los asociados del Sagrado Corazon de Jesús. Por la tarde á las cuatro los ejercicios mensuales de esta Asociación y sermón á cargo do D José Mirete.

SERVICIO POSTAL TELEGRÁFICO DE LA Agencia Fabra.

Particular de "El Alicantino."

Babana 25.—Hoy ha llegado á este puerto, sin novedad á bordo, el vapor Correo Cataluña, y ha salido con dirección à la Península el Isla de Cebú; ambos de la compañía Trasatlántica.

Paris 26. - Apertura de la Bolsa de hoy 4 por 100 exterior español 67'90. Después 67.84, 67.81.

Londres 26 - Apertura de la Bolsa de hoy 4 por 100 exterior español 67'62.

Bruselas 25. - Los despachos del Haya confirman que el resultado de las elecciones verificadas en Holanda es favorable à los liberales.

La primera Cámara se compondrá de 34 liberales, 10 católicos y 6 conservadores protes tantes.

1 A fines de Abril, el Presidente de la República Sr. Carnot hara un viaje al Mediodía de Francia.

Lisbon 26.—El Boletin Oficial de la Cámara de Comercio española de Lisboa, dice que la clase comercial de Oporto ha presentado una proposición encuminada á introducir varias modificaciones al proyecto sobre los derechos de arqueo de los buques, que el ministro de Hacienda ha aceptado, prem acrobir acred

Al efecto dichas reformas son introducidas en un proyecto que se presentará hoy. Toldit l'antes Londres 26.—Ayer volvieron á desenca-

denarse sobre varios puntos de Inglaterra vio lentisimas borrascas de nieve. des 100 astatagmos Londres 26. -The Times se hace eco del

rumor de que han estallado desórdenes en Bosnia con motivo de los nuevos impuestos introducidos en aquel pais. Viena 26. Despachos de Constantinopla hablan de un encuentro entre los insurrectos bosnios y las tropas austriacas, pero el Emba-

jador de Turquía en esta capital desmiente dicha noticia. Boma 26. - A consecuencia de la votación del Senado italiano desechando el proyecto del nuevo impuesto sobre la propiedad urbana, el

Sr. Magliani presentó la dimisión Llevado este asunto á Consejo de ministros, se acordó que no debía aceptarse la dimisión,

y el Sr. Magliani la retiró. París 26.—Ha fallecido el académico senor Nisarde.

Parás 26.—La mayor parte de los periódicos de esta mañana, no tienen todavía tiempo do espresar su opinión sobre el sorprendente triunfo que la candidatura del General Boulanger ha tenido en las elecciones de ayer en el departamento del Aisne, pues el despacho sobre el escrutinio no se ha recibido hasta altas horas de la madrugada.

Varios sin embargo consagran algunas aun que pocas lineas à este suceso.

Dicen que los votos á favor del General Boulanger deben ser considerados como una lección dada a la Camara y al gobierno; a la primera, por su esterilidad que le roba el prestigio del pais, y al segundo por su política vacilante y su insignificancia.

Del resultado de dicha elección se deduce que existe en Francia una gran masa de gente descontenta de la politica que se está siguiendo de algunos años á esta parte y que las primeras elecciones generales pueden producir una gran sorpresa.

Los partidarios del General Boulanger aseguran que el escaso número de votos que aparecen á favor de este en Marsella, es debido á un ardid electoral del cual hacen responsable . al gobierno. Según parece la policia se apoderó. de una gran cantidad de candidaturas del General, bajo el pretexto de que carecian de pié de imprenta.

El diputado boulangerista Sr. Laguesse, se propone esplanar hoy una interpelación en la 880 Camara sobre este particular y se espera con ese motivo un debate interesante. La manil A nel mero 12. Advantatrante horasterio, minuero

Faris 26.—(Urgente) El tribunal de casación acaba de publicar el fallo de la causa Wilson y consortes.

El tribunal anula la sentencia del inferior y absuelve al Sr. Wilson. La noticia es vivamente comentada.

ULTIMA HORA.

SERVICIO PARTICULAR DE «EL ALICANTINO» DE LA AGENCIA FABRA

Madrid 27 (5'30 t.) Nuevas inundaciones -Se aprueba en el Congreso la fórmula del matrimonio civil.-Se ha decretado el retiro del general Boulanger -Es inminente la crisis del gobierno de Francia.

Del Casino.

Madrid 27 (7'45 n.) Senado aprobado Jurado y Administraciones subalternas suspendido sesiones.— Congreso prorogádose.--Boulanger baja Bolsa 67'35.

IMPRENTA DE ANTONIO SEVA.

SECCIÓN DE ANUNCIOS.

FARMACIA

de los hijos de RODRIGUEZ HERNANDEZ

calle Mayor, 22, Alicante-

A LOS QUE PADECEN DEL ESTOMAGO.

DOBLE MAGNESIA INCALCAREA, ANTI-BILIOSA Y EFERVÉSCENTE

preparada por los farmacénticos

D. Juan y D. Manuel R. Hernandez. sucesores,

calle Mayor num. 22, Alicante, ylcalla Mayor, 27 y 29, Madrid.

Una larga y no interrumpida experiencia confirma los buenos resultados obtenidos con el uso de este preparado en los padecimientos de estómago, como son: gastralgias, malas digestiones ó digestiones difíciles, irritaciones, dolor de cabeza, vahidos, etc. Todos ó la mayor parte de los preparados de magnesia usados en estas afecciones tienen el inconveniente de ser desagradables é insalubles, inconveniente que en nuestra doble magnesia no lo tiene, pues à un paladar agradable y completamente soluble, reune todas las buenas cualidades de esta base sin ninguno de sus inconvenientes. - Se halla de venta en las principales farmacias de España:

ologia cientifica de la fé cris- iana	OBRAS DE M. POL	O Y PEYROLON.
ementos de Lógica	esto parentesco entre el mbre y el mono	Solita, «novela». Sacramento y concubinato, «novela». Vela». Borrones Ejemplares, «cuentos». Costumbres populares de la Sierra de Albarracin, «cuentos». Viaje á tierra Santa. Los Mayos, «novela». Bocetos de brocha gorda, «cuentos».

OBRAS DE D. VICENTE CALATAYUD Y BONMATT

	daring have a total contraction of the variety	
The second of the last	camon len lette nambe, deal. Die H Plas. Cts.	
tivos, lejos de perj	ema "la cesación del trabajo en dias fes- di olimina dicar es altamente beneficiosa al desa- de de de los pueblos, de los pueblos de los de los pueblos de los de los pueblos de los de	
Egiplologia; tre Aignan; traducción	del francés	
filosófico del P. J.	Bonniot, S. J., traducción de D. Vingonia.	1

Son universalmente consideradas como el remedio mas eficaz que se conoce. Todas las enfermedades provienen de la impureza de la sangre; impureza qua neutralizan pronto estas l'ildoras, porque limpian el estómago y los intestinos y dan tono

energia à la organizacion entera. Estas Pildoras mas que ninguna medicina ularizan la digestion, el higado y los rinones, fortalecen el sistema nervioso. Las person, menos robustas pueden valerse sin temor, de estas l'ildoras, ateniendose cuidadosamente las instrucciones de que van rodeadas.

La ciencia de la medicina no ha producido remedio que puede compararse con este maravilloso Unguento, que refrigera todas las partes enfermas, sana toda llaga y úlcera y cura infaliblemente la escrófula, los canceres, los tumores. los males de piernas, el reumatismo y la gota.

Los remedios van acompañados de ámpliasinstrucciones en español.

Vén lese portodos los principalesboticarios del mundo, y por su propietario, el profesor Mr. Thomas HOLLOWAY, 78, New Oxford Street, LONDON England.

A los carpinteros, herreros y demás oficios.

4.A. 1000 CO	II DITTICT OD I	CITOLOS Y CO	mas viicios.
Azuela	Alicates.	Verdugos.	Barrenas.
Hachas	Corta-frios.	Compases.	Berbiquies
Garlopas.	Martillos.	Terrajas.	Formone.
Cepillos.	L:mas.	Triscadores.	Gubias.
Junteras.	Es ofinas.	Ficheros.	Roblones.
Guillames.	Sierras.	Sada-bocados.	Escuadras
Tenazas.	Serruchos.	Triangulos.	Destornillador.
Yunques.	Tornillos.	Aceros.	Cuchillas.

Camas inglesas maqueadas de hierro y de metal fino.

De un cuerpo .- De canónigo ó cameras. - De matrimonio. Se recomiendan por sus bonitos dibujos solidez y precios económicos Antonio Guillem Lopez, Alicante.

A los duanos y constructores de obras.

Pernios de todos tamaños. - Visagras ó frontizas, todas dimensiones. -Pasadores de rabillo, desde l pulgada hasta 60 .- Pasadores embutidos fuertes, todos tamaños. - Cerraduras puerta de calle, sala, cuarto, armarios, cajon, có nodas, arca, pupitre y mediera.-Picaportes para ventano y vidrieras. -Cerrojos ó forrellats.-Fallehas ó Candados todos tamaños.

Por el gran despacho que tiene este acreditado comercio hemos consegnido de la Fabrica ventajas que las ofrece á nuestros numerosos amigos y par-

roquianos . Antonio Guillen Lopez, calle mayor, números 13, 15, y 17, Alicante.

NO MAS CUARTANAS, TERCIANAS NI

Curacion radical de toda clase de fiebres de caracter intermitente sin temor à que se reproduzcan.

Su uso, devuelve el apetito; reconstituye las perdi das fuerzas y lince recubrar la salud como por encanto.



cajas con sus correspondientes instruccion para el uso, seguidas de varias caras de personas que las han usado que acreditan sus maravillosos é infalibles repecadalto s

de la

tradi

que

apun Pa

ción

capil

tra s

mo e La p

Seño

vario bajo

La s

bre l de A

unos ña c

came

hend

epist

lica; mo s

tang

ro, q 40 d

quie del (

cual

lla s

bién en d

Red

men luz a

riza

de n

male

orde

10s l lada

repa

pud

gen

trañ

desc

pob

tó c

uste

Cár

rior

esta

brie

ater

gun

mic

y s

RODRIGUEZ HERNANDEZ

FARMACEUTICO, a she isdomed

calle Mayor, número 22. ALICANTE.

ALMACEN DE MÚSICA Y PIANOS

Victoria, 4, juntó al Banco de España.

Pianos escogidos de las mejores y más acreditadas Fabricas, -Se garantiza la legitimidad de las marcas de Fabrica, y to lo defecto de construcción, por cuatro años. Ventas, cambios y reparacion s en toda clase de instrumentos.



Compañía de Navegacion.

Lineas directas de vapores entre Cette y Alicante y entre Bordeaux y Alicante de

AUGUSTE VINIES, RESTE y COMPAÑÍA.

Agente en Alicante: FRANCISCO M. LAGUILLON.

En Lizarza (Tolosa) Guipúzcoa, analizada por el eminente químico · Doctor don Fausto Garagarza. Es acibarbonatada, ligeramente alcalina, digestiva, de sabor agradable. Excelente bebida gaseosa para las comidas, sola ó mezclada con vino. Superior a las del Saint Galmier, Apollinaris y Wals. Abre el apetito, ayuda la digestion y es eficaz contra las afecciones de los aparatos gástrico y urinario.

75 céntimos de peseta la botella de litro con casco en toda España-En Alicante, D. José Soler y Sanchez, plaza de San Cristóbal, nú. mero 12. Administración, plaza Vieja, número 1, Tolosa.

general at the other by mending on all manning

PROGRAMA ANOTADO, AYUDA-MEMORIA Y EJERCICIOS

References of the oracles

DEL PRIMER CURSO DE MATEMÁTICAS ELEMENTALES DE 2.º ENSEÑANZA

POR EL DOCTOR EN CIENCIAS EXACTAS

D. FAUSTINO PÉREZ ORTIZ Y COSÍO-ARGUELLES

Antiguo alumno de la Escuela Normal, Superior de Filosofía (2.º época) y catedrático actualmente de Matemáticas en el Instituto de Alicante.

PRECIO CINCO PESETAS, FRANCO DE PORTE.

Dirigirse al autor, calle de Bailén, núm. 1. - Alicante. ins, a las seis de la manana,

IMPRESSION DE ANTONIO SEVA.

COLEGIO LUCENTINO

DE SAN LUIS GONZAGA

BAJO LA DIRECCION DE

D. COSME JAVALOYES PASCUAL. PBRO.

Alicante, Mayor, 5 .- Entrada, Angeles, 4. Primera y segunda enseñanza. Estudios de aplicacion y preparatorios para carreras especiales, Gimnasia, Dibujo y Música.

Se admiten alumnos internos, medio-pensionistas y externos.

El Administrador de este Colegio D. G. M. Calatayud, facilitará prospectos y reglamentos y cuantos detalles se deseen.

PIANOS,

ARMONIUMS, INSTRUMENTAL. Pianos Manubrios y Música de todas clases.

ANTONIO FALCÓ

11. CONSTITUCION, 11.

Para la presente campaña.—La antigua y acreditadisima casa de Serafin Sanchez que no cesa de recibir diariamente los géneros pertenecientes á cada temporada acaba de recibir abundantisimas partidas de exquisitos escabeches de atun, besugo y otra infinidad de clases excogidas, capaces de satisfacer los gustos más exigentes.

Quesos -Sabido es ya de antiguo que esta tan reputada casa tiene continuamento las clases más excelentes, tanto en los legitimos de Holanda y Flandes, como el verdadero Gruyer, Plato, Gouda, Roquefort, Brie, Mallorquin, Mahones Villalon, Tronchin y otros.

Embutides. - Initil nos parece indicar las cualidades del variado surtido que siempre halla el consumidor en tan renombrado establecimiento, cuyo dueño posee una gran fabrica en Candelario, Calle del arrabal donde confeccionan los principales que forman su importante comercio, elaborándose clases inmejorables aderezadas al gusto especial de esta plaza. Con referencia à sus precios no hay para que encomiar son siempre los mas módicos como productos de propia fabricación.

Garbanzos legitimos de fuente-Sauco.—Los muchos pedidos que tenemes de este articulo, dentro y fuera de la capital, son el mejor testimonio para probar su buenisima calidad finas cochuras y equitativos precios.

En la gran Salchicheria Extremeña de Fors fin Sanchez, princesa 19-Teléfone 129. "Los choriceros Extremeñes."

(c) Ministerio de Cultura 2006